
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SHOYO NOWADAYS 
東海大学付属静岡翔洋高等学校・中等部 広報誌 

【発行】東海大学付属静岡翔洋高等学校・中等部  校長：村上英治 

若き日に汝の思想を培え  若き日に汝の体躯を養え  若き日に汝の智能を磨け  若き日に汝の希望を星につなげ 

2019.5 

4 月 5 日(金)、東海大学付属静岡翔洋高等学校及び中等部合同の入学式が挙行されました。 

高校：402 名、中等部：152 名、合計 554 名の過去最多の新入生を迎えました。各クラスの担任か

ら、一人ひとり呼名され、校長より入学許可をいただきました。 

中等部 久保山純奈（焼津市立東益津小出身）、高校 冨士野もも（静岡翔洋中等部出身）の２名が

力強く入学宣誓を読み上げ、決意を新たにしました。 

 

3月 25日(月)、26日（火）に千葉県幕張メッセで、USA Ｎationals 2019全国大会が行われました。

高校チアリーダー部 BLUE SHARKS が、Song/Pom 部門 LargeＡで 1 位の栄光に輝きました。昨年の初優

勝に続き、連覇を達成しました。さらに、Jazz部門で 3位になりました。卒業した 3年生も出場しま

した。また、Song/Pom部門ＭediumＡで高校チアリーダー部 SHARKSが 6位と健闘しました。 

3 月 26 日（火）に千葉県幕張メッセで、USA Ｎationals 2019 全

国大会が行われました。Song/Pom部門 Large で中高アベックでの連

覇を狙ったものの、惜しくも３位となりました。しかし、翔洋高校

に進学し、チアリーダー部に入部予定の３年生も加わり、これまで

培ったチームワークを発揮しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡県教育委員会教育長賞受賞 

 
3 月 24 日(日)、2018静岡県民写真展高校生部門の

表彰式が静岡市民ギャラリーで行われました。 

 卒業生の齋藤伊吹（清水庵原中）の『家族会議』が

最高の静岡県教育委員会教育長賞を受賞し、３年加

藤愛（富士南中）の『真夜中の相談』が協賛賞（富

士フイルム賞）を受賞しました。 

 『家族会議』は面白い着眼点と見る人の心もあたた

めてくれると評価をいただき、『真夜中の相談』は今

の世相を反映した証拠写真として評価をいただきま

した。 

3 月 24 日(日)、岐阜羽島で行われた中部日本個人・

重奏コンテスト本大会が行われました。静岡県代表

としてクラリネット七重奏が金賞を受賞しました。

また、個人の部チューバ独奏で、杉山悠（城山中）

が銀賞を受賞しました。 

【重奏の部メンバー】 

杉田加奈（東豊田中） 

衛藤碧愛（吉原北中） 

 太田実里（清水二中） 

 吉井美岬（藤枝広幡中） 

 吉田早織（焼津中） 

塩津菜月（静岡翔洋中） 

 大須賀さくら（長田西中） 

 中部日本で金賞受賞

 

新潟県佐渡市で 3 月 17 日～21 日に行われた「第

19 回全国高等学校版画選手権（はんが甲子園）」に出

場し、団体部門で『審査員奨励賞』を受賞しました。

出場したメンバーは、卒業生の門倉優奈（富士中）・

3 年望月司（清水第二中）・2 年戸塚俊輔（藤枝市立

広幡中）の 3 名です。今年度のテーマは「佐渡から

の眺め」。佐渡市の木である「アテビ」を取材し、佐

渡の伝統芸能「鬼太鼓」のイメージが重なりあう『ア

テビ舞う島』という題名の作品を制作しました。 

3人の力の結晶 

 
3 月 21 日(木)～25 日(月)に、静岡市内野球場を舞

台に文部科学大臣杯第10回記念全日本少年春季軟式

野球大会が開催され、中等部野球部が静岡県代表と

して参加しました。2 回戦からの出場となり、地元静

岡県開催で第 10 回記念大会出場ということで、多く

の声援の中、試合を勝ち進む事が出来ました。特に 3

回戦仙台育英学園秀光中との試合には、翔洋高校野

球部員 1.2 年生が応援に来ていただき、接戦を勝ち

取りました。 

２回戦   

明豊中学校(大分県) 3対 2 

３回戦   

仙台育英秀光中(宮城県)  

1対 0  

準々決勝 門真ビッグドリームス(大阪府) 0対 4 

★4 月 7 日(日) 日本平桜マラソン 

＜10 キロ男子＞１位 吉田響(御殿場原里中)      ＜10 キロ女子＞１位 田代なのは(御殿場高根中) 

     ２位 遠藤颯人(富士中学校)             ３位 平川星波(御殿場富士岡中) 

        ３位 鷲巣陸之進(焼津大村中) 

★4 月 13 日(土) 中部選手権大会 

男子 5000ｍ １位 吉田響 ３位 西川昴希(裾野西中)   

女子 5000ｍ １位 田代なのは ２位 平川星波 

★4 月 14 日(日) 焼津港マラソン 

＜10 キロ男子＞ １位 吉田響 ３位 鷲巣陸之進   ＜10 キロ女子＞ １位 田代なのは ４位 平川星波 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校 1年生湘南キャンパス見学会に参加 

4月 23日(火)高校 1年生 402名が東海大学湘南キャンパス見学会に参加しました。この見学会は、東海大学

のメインキャンパスである湘南キャンパスの教育施設やそこに通う学生の姿から東海大学でのキャンパスライ

フを知り、進路意識や日常生活への取り組みの向上を目的として行われています。 

全体会では総合大学である東海大学の魅力や特徴を知り、卒業生トークでは高校生活について様々なアドバ

イスをしていただきました。また、特別講座「学園の歴史を知る」では、高校現代文明論を通して広く世界に

目を向けることの大切さを学びました。 

昼食後には、松前記念館の見学とキャンパス散策が行われ、東海大学の創立者である松前重義先生の残した

偉大な業績について知ると同時に、広大な湘南キャンパスをグループに分かれ 1時間ほど自由に散策しました。

一日を通して、一つ一つのことに目を輝かせる生徒の姿がとても印象的でした。 

 

中学２年生 遠足～日本平動物園～ 

 クラスの親睦を深めるとともに、動物観察を通じ、物事を注

意深く見る視点を育むことを目的に行われました。 

 それぞれ、B5 の画用紙を一枚持ち、動物園にいる動物一つに

焦点を当て、スケッチとその動物の生態や特徴をまとめました。

広い園内を興味深く歩いている姿が見られました。 

中学１年生 遠足～三保の散策～ 

地元の避難箇所を知り、その場所をめぐることで防災意識を高め、そ

の中で友情を深めることを目的に行われました。 

①折戸潮騒公園②命山③塚間避難タワー④三保ふれあい広場避難タワー

⑤飛翔寮避難タワー⑥三保灯台⑦みほしるべ⑧御穂神社 

を巡りました。クラスが混ざり、普段なかなか話すことが出来ない人と

話が出来て、沢山の友達が出来ました！！ 

中学３年生 遠足～日本平散策～ 

 山里を歩き、地域にある日本平テラスを見学する体験を通して、仲

間との友情を深めるとともに、学年・学級への愛着を深めることを目

的に行われました。中等部 3 年生は静岡県立大学広場に集合し、ハイ

キングコースを通り日本平夢テラスを経由し、IAI 日本平スタジアム

横を通る約 15km を元気よく歩きました。普段とは違った場所を歩く

ことでの発見も多くある遠足となりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

  

勉強、頑張ろう！ 

教科は理科で２年生の生物

と物理を担当します。部活動

はラグビー部です。学校生

活、部活動を通じて、夢や目

標に向かって努力する楽し

さや素晴らしさを一緒に体

験していきましょう。１年間

よろしくお願いします。 

愛知県出身、静岡大学より参り

ました。 

担当科目は数学で部活は陸上

部長距離の手伝いをさせても

らいます。１年生を中心に動か

せてもらいます。新参者ですが

何卒よろしくお願いします。 

教科は理科を担当します。

部活動はサッカー部です。

授業の担当の教室、部活動

以外の生徒ともコミュニケ

ーションを取っていきたい

と思っています。これから、

1 年間よろしくお願いしま

す。 

教科は保健体育で部活動はサ

ッカー部です。私は 4 年前に

本校を卒業しました。また母

校に戻れることにとても縁を

感じます。みんなが高校卒業

後に社会に貢献できる人間へ

成長できるようにサポートし

ていきたいと思います。 

 

教科は社会科です。小学校か

らずっとサッカーを続けて

いて、部活動は女子サッカー

部顧問を務めます。とにかく

食べることが大好きで、よく

美味しい食べ物を見つけて

は食べにいきます。 

こんにちは。担当は社会科、

部活動はサッカー部です。

今年は高校２年日本史を担

当します。私は翔洋中、翔

洋高校を卒業しました。母

校に帰ってくることがで

き、とても嬉しく思います。

文武両道を目指して、日本

一の学校にしましょう！ 

鷹羽広大先生 勝川泰成先生 

畑 裕喜先生 阿部愛美先生 

佐藤駿介先生 渡辺達也先生 


